
2023 年度 第 5回運営委員会議事録 

■ 日  時  ： 2023 年 10 月 24 日（火） 13：30～14：50 

■ 場  所  ： サプリ村野 環境情報コーナー 

■ 出席者  ： 赤井、井上、市山、豊高、藤原、宮村、柳谷・山上（枚方市）、丸井 

■ 欠席者  ： 末岡、 

■ 議  長  ： 宮村    ■議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料： ・事務局報告書 

・地球温暖化対策推進チーム 第 6 回議事録 

         ・環境教育部会 10 月度定例会報告書 

         ・公共交通部会 バス！のってスタンプラリー報告書及びアンケート集計結果 

         ・自然エネルギー部会 第 5 回議事録 

         ・2023 年度 中間決算報告書（2023 年 4 月 1 日～9 月 30 日） 

         ・2023 年度 中間事業報告（2023 年 4 月 1 日～9月 30 日）  

１．報告事項  

 ① 事務局報告 

  ・会員数の動向については資料の通り。新規加入はあるものの、それ以上に退会が多く会員増

につながらない。 

  ・一昨日(10 月 22 日)NPO フェスタがあった。藤原さん、宮村さん、市山さん他、計 9 名のスタ

ッフで対応。来場者数は、子どもさんに差し上げた景品の数から推測で、おおよそ 65 人ぐら

いだった。またリユースコーナーへの新規登録者も 3 名あった。 

  ・他は報告書参照 

② プロジェクトチーム・部会報告  

◆地球温暖化防止対策推進チーム報告 

   ・以前から検討していた「エコライフ何でも相談室」をいよいよ 12 月から開設することになっ

た。今後は毎月 15 日に開設することとした 

   ・「エコライフ何でも相談室」についての詳細は議事録を参照 

   ・その他は報告書通り 

  ◆環境教育部会 

   ・添付の資料に沿って、部会ミーティングの内容も含め、9 月度、10 月度の報告と今後の予

定についての報告があった。（詳細は添付の議事録参照）  

   ・環境教育推進事業の上期実施実績と収支状況の報告内容を確認し、事務局に提出した。 

   ・「バス！のってスタンプラリー」に協力いただいた方からの意見として、報告書にあるよう

に“トイレのこと”“最後の方に戻って来られる方々のこと”などがある。  

◆自然エネルギー部会 

     ・11 月 13 日(月)に「いこま市民パワー(株)」との意見交換会を行う。（詳細は議事録参照）  

・年明け 2月末か 3月初めごろに見学会を予定している。候補地としては“ありたがわ次世

代エネルギーパーク”を考えている。費用対効果の問題で、色々課題はあるが実施の報告

で進めている。（詳細は議事録参照） 

・他は議事録参照   

  ◆公共交通部会 

   ・当日お手伝いいただいた方ありがとうございました。結果について報告書及びアンケート



集計結果をご覧ください。  

 ③ 中間決算報告 

   ・10 月 17 日に中間監査を受け、上期の事業及び会計が適正に執行されていることの承認いた

だいた。 

   ・収入面では会員拡大が計画通り進んでいないこともあり、会費収入が予算額を下回ってい

るが、協賛金については、今年度 1社増え増額になった。 

   ・支出面では、当期経常支出が予算より大幅に改善される見通しとなっている。その要因と

しては、「エコノート」のポイントの交換率を引き上げた事、モビリティマネジメント事業

が、部会の努力により、後半に実施予定の「バックヤードツアー」の経費が交通対策課で負

担してもらえることになったことが大きい。 

・理事会に向けて、上記収支の改善ポイントを整理して報告することとなった。 

2．協議事項  

 ① 中間事業報告について 

   ・環境活動スターター講座の「環境ティ―ルーム」の参加者が少ないことの対応策は？ 

⇒ テーマによっては多いので、テーマ設定を工夫・検討したい。 

   ・くらわんか塾は 9月 14 日のティ―ルームとの共催で終わりなのか？ 

     ⇒ 2 月～3月に実施したいと考えている 

   ・エコキャップの搬入とあるが、今回はどれぐらいの量だったのか。またどのような効果が

あったのか。 

     ⇒ 10 月 16 日に搬入した。今回は 150 ㎏で個数にして 64,500 個、これによる CO₂削減

量は 472.5 ㎏になる。 

   ・HP のアクセス数だが、年度ごとにカウントはできないのか 

     ⇒ 出来ると思うので調べてみる。 

   ・文中に数カ所、誤変換や脱字が見受けられるので修正をお願いする 

     ⇒ 承知した。 

  ② 2024 年度の収益事業について 

   ・前回の運営委員会以降、担当課と協議を重ね、夏休みの親子講座を毎週 1 回計 6 回程度、

担当課主催で実施。その際実際に担うのを環境ネットでする方向で現在調整している。但

し、予算が付くか否かの決定はまだである。（テーマなどは順次双方で検討していく。） 

    また 2027年度からスタートする京田辺市との共同焼却施設における環境啓発事業について

もこれからなので、しっかり収益に結び付く様、話し合いに臨むつもりである。 

 3． その他 

   担当課から下記依頼があった。  

11 月 12 日に「コマツフェア」が開催される。環境政策課も出店するが、環境ネットもしても

らえないだろうか 

 ⇒ 当日は五六市もあり、五六市会場でも街宣を行う予定である。人の問題で厳しいが何と

か対応する。 

    コマツフェア・・・宮村、丸井、＋1人を確保できるよう手配 

    五六市・・・・赤井、プラス 3名は確保できるよう手配 

 

 

※次回運営委員会・・・11 月 21 日（火）13:30～15:00 


